

CFP: China-Workshop des Iserlohner Kreises

“New issues and challenges in Chinese studies”

English below

Der „Iserlohner Kreis“ ist ein loser Zusammenschluss sozialwissenschaftlich zu China arbeitender Nachwuchswissenschaftler*innen. Unser Workshop wird vom **26.-27. Juli 2025** stattfinden, wie gewohnt im Haus Villigst in Schwerte. Dieses Jahr dreht sich unsere Diskussion um neue Forschungsthemen und Herausforderungen in der Sinologie und den Chinawissenschaften.

Der Workshop bietet insbesondere jüngeren Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern die Möglichkeit, ihre Master-, Dissertations- und Habilitationsarbeiten sowie Forschungsprojekte, -anträge und wissenschaftliche Artikel, abgeschlossen oder als „work in progress“, in zwangloser Atmosphäre zu diskutieren. Neben sozialwissenschaftlicher Forschung zur sinophonen Welt sind auch disziplinübergreifende Arbeiten willkommen. Teilnehmende können thematische Trends und neue Erkenntnisse der eigenen Projekte, theoretische Einordnungen und praktische Methoden sowie diesbezügliche Herausforderungen vorstellen. Neben intensivem Dialog und Feedback, trägt der Workshop darüber hinaus zur Vernetzung der in Deutschland und im europäischen Ausland arbeitenden China-Wissenschaftler*innen bei.

Wir freuen uns auf vielfältige Beiträge! Da wir immer häufiger Teilnehmende mit einem internationalen Hintergrund haben, würden wir Vorträge auf Englisch sehr begrüßen. Eine Teilnahme ohne Präsentation, um sich mit dem sinologischen Nachwuchs zu vernetzen, ist ebenfalls möglich.

Wir bitten darum, **Anmeldung (s. unten), Vortragsvorschläge und kurze Abstracts (ca. 500 Wörter) bis zum 15. April 2025 an iserlohner.kreis@web.de** zu senden. Einladungen zum Workshop erfolgen bis zum 20. Mai. Ein den Vortrag begleitendes Paper von nicht mehr als 5 Seiten soll bis zum 10. Juli eingereicht werden. Für die Vorträge sind normalerweise 20 Minuten Vortragszeit und 20 Minuten Diskussionszeit vorgesehen.

Der Unkostenbeitrag für Kost und Logis wird 65 Euro/Einzelzimmer oder 55 Euro/Doppelzimmer betragen.

Für Rückfragen stehen wir natürlich gerne zur Verfügung!

Ryanne Flock Wissenschaftliche Mitarbeiterin Julius-Maximilians- Universität Würzburg	Grete Schönebeck Doktorandin Goethe-Universität Frankfurt/Main	Matthias Hackler Parlamentarischer Assistent im Europäischen Parlament Brüssel	Felix Brender Doktorand London School of Economics and Political Sciences London
---	--	--	--

Besuche uns auf: <https://www.linkedin.com/in/iserlohner-kreis-ba68202aa/>

Die **Anmeldung** findet ihr hier:

<https://docs.google.com/document/d/1yMLWPqypaFTP8eaT6sdRxdk5UKptjLDn/edit?usp=sharing&ouid=114528268680975018448&rtpof=true&sd=true>

CFP: China Workshop of the Iserlohner Kreis

“New issues and challenges in Chinese studies”

The “Iserlohner Kreis” is a loose circle of young social scientists working on China. Our annual workshop will be held from **26 to 27 July 2025** at Haus Villigst in Schwerte, Germany. This year, our discussion will centre on new research topics and challenges in Chinese Studies.

The workshop aims at young scholars looking to discuss their master's theses, dissertations and habilitations as well as their completed or ongoing research projects, applications and academic articles in an informal setting. Beyond social science research on the Sinophone world, we also particularly welcome interdisciplinary work. Participants may present thematic trends and new findings from their own projects, their work on theoretical categorisations and practical methodology as well as related challenges. The workshop is intended as a platform for specific problems and receiving constructive peer feedback.

We are looking forward to a diverse range of contributions! To facilitate networking among young sinology scholars, participation without a presentation is also possible.

The registration deadline is **15 April 2025**. Please email your completed **registration form (see below), including the topic of your presentation and a short abstract of up to 500 words to iserlohner.kreis@web.de**. We will circulate workshop invitations by 20 May 2025. We also ask you to please submit a paper of no more than five pages by 10 July 2025. Talks will be about twenty minutes, followed by a twenty-minute discussion.

The cost of accommodation and meals is 65 euros/single room or 55/double room.

We are happy to answer any remaining questions you might have.

Ryanne Flock Research Associate Julius-Maximilians- Universität Würzburg	Grete Schönebeck PhD Candidate Goethe-Universität Frankfurt/Main	Matthias Hackler Parliamentary assistant at the European Parliament Brussels	Felix Brender PhD candidate London School of Economics and Political Sciences London
---	--	---	--

Please visit us at: <https://www.linkedin.com/in/iserlohner-kreis-ba68202aa/>

You will find the **registration form** here:

<https://docs.google.com/document/d/1yMLWPqypaFTP8eaT6sdRxdk5UKptjLDn/edit?usp=sharing&ouid=114528268680975018448&rtpof=true&sd=true>